

mon Père. Sinon, je vous l'aurais dit ; car JE VAIS VOUS PRÉPARER UNE PLACE. Donc, si je m'en vais et vous prépare une place, JE REVIENDRAI, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis, vous y soyez aussi.»

– Jean 14.1-3

(Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont tirés de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.)

À l'heure actuelle, Jésus nous prépare donc une vraie place dans un ciel bien réel. Il reviendra nous chercher pour nous conduire dans des demeures faites sur mesure, dans une cité dont la gloire dépasse nos rêves les plus fous. Cette ville, c'est la nouvelle Jérusalem.

Nous vivrons à cet endroit pendant mille ans, puis le Christ fera descendre notre foyer céleste sur la terre. (Vous pourrez approfondir ce sujet dans le guide DÉCOUVERTE n° 22.) Alors un feu divin purifiera le monde entier et notre planète renouvelée pourra accueillir les rachetés pour l'éternité.

En quels termes l'apôtre Jean, auteur de l'Apocalypse, dépeint-il ces événements?

«Je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et la mer n'était plus. Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, prête comme une épouse qui s'est parée pour son époux. Et j'entendis du trône une forte voix qui disait : Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes! Il habitera avec eux, ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux.»

– Apocalypse 21.1-3